

<1> 平成20年(2008年)10月1日(水曜日)

江渡あきのりさん
特集号

自由民主

LIBERAL & DEMOCRATIC



語る 江渡あきのりさん

自由民主党青森県第一選舉区支部長・衆議院議員・前防衛副大臣

去る九月二十一日に、新たに選出された麻生太郎新総裁のもと、「国民のための政治一再構築」を目指して新たな一步を踏み出す自由民主党。世界経済を揺るがす金融危機、原油の高騰、諸物価の値上がり等。国民の暮らしが大きく脅かされている状況の昨今、内閣府政務官・防衛副大臣として、常に国民と政治を結ぶ最前線の現場で取り組んできた江渡あきのりさんに、日本そして郷土の活力復活のキーポイントを聞いてみた。

青森の元気を日本の元気へ!! 郷土の未来を現実に。

— 世界的な金融危機、原油の高騰など、国民の多くが日本の先行きに不安を持っています。活力を取り戻すためにも何が必要でしょうか。 —

その答えは「この青森県が元気になることです。話が違うよ間に聞こえるかもしれません。これは肝心なことなんですね。2001年以降、米国や中国向けの輸出が増え、これが日本の経済成長に大きく寄与してきました。好景気にわく大都會にに対し、地方はその実感もなくなりました。そこには、今の原油高や物価高です。今までに無い深刻な打撃を受けております。

これに対しても、日本の景気は上向くどころか、明日はありません。国民の大部分は地方で暮

す方策を示すことで、「信頼」の回復をいただけるよう積極的に皆様の輪の中に人づいていきたいと思います。

止め「元気で活力あるニッポンを取り戻す方策を示すことで、『信頼』の回復をいただけるよう積極的に皆様の輪の中に人づいていきたいと思います。

— 政府与党による緊急総合経済対策ですね。それには、民主党などから「バラマキ」という批判もありますが。 —

景気対策をいたぐとすぐに「バラマキ」等々、ワンパンチの批判が出ます。そうした意見をおおしゃべっている皆さんには本当に困ります。つまり、青森の経済、皆様の暮らしが元気にならなければ「ニッポンの元気」がありません。気にならなければ「ニッポンの元気」がありません。 —

正に、積極的な財政出動を図り、地方、そして農林漁業、中小、零細企業を支え、元気にしていくことが重要です。



『自由民主』を定期購読しましょう。

ただ、これは現状での話であって、中期的には、道州制を、都道府県の役割の見直しや省庁出先機関の統合などにより行政の無駄や特別会計のあり方を見直し、地方力である地域づくりを進めていくことが重要です。



— 地域再生には、地域の基盤整備も欠かせないと思います。ですが、もうろくなっています。地域内外の交流と連携を支える道路網の整備抜きにしては、地主は成り立たません」ところが昨年度末には、野党による政局の駆け引きによつて、地租税特別措置法改正案等の成立は大幅に遅れました。全国の地方自治体が大打撃を受けていました。皆様の生活を政争の犠牲にするという卑劣な野党のやり方は、心から憤りを感じています。

今後、道路財源の問題は、般財源化の中で議論されることになりますが、暮らしに必要な不可欠な生活道路はもうろくなっています。

事業者の生産性を高め、安心して安全な国への貢献化、東北新幹線七戸駅・板登の事業促進を図り、私の地元でもあります青森県2区の皆様の声を訴えていきます。

— 最近、食の安全を危かすような事件、問題が立て続けに起っていますが、中国製ギョウザの殺虫剤混入問題、米

▲農業者危機突破懇親会にて

や食料品の偽装包装問題など、国民の多くの人が輸入食材に多くの不安を抱えています。その反面、日本の自給率は年々下がる一方で、2006年では、国内の水道消費に対し、国内生産でまかなえるのはカロリーベースで約4割、残り6割は輸入に頼っていることになります。

食の安全の確保を進めるためには内閣府消費者庁の協力のもと、関係機関の管理徹底した検査協力の強化を図ることが重要です。青森県は三村知事のもと「攻めの農林漁業」を展開しています。食の安全が問われている今の時代だからこそ、国内農林漁業の活性化を図ることが重要です。

そのため、漁業官の連携をより強化し、品種改良や新たな加工品の開発を促進します。また、従来の就農支援制度も拡充して、さらなる担い手の发掘に努めたいと存じています。

— 最後に、なにかと問題の多い社会福祉や医療についてお聞かせします。

まずは、年金金額問題です。国民の皆様によかれていた迷迷惑をもつて、内閣府の責任と覚として深くお詫びするとともに、社会保険庁のきちんとした管理の実態にあきらめられるばかりです。すでに解体が決定している社会保険庁の後継機関として、2010年に発足する「日本年金機構」については、第三者機関による恒常的な監査を実施し、国民の安心と老後の安定のために全力を尽くします。

医療面では、地方における医師不足が深刻化しています。特に産科医の不足は非常に深刻な問題です。安心して子供を生み育てる環境を創ることが何よりも少子化対策です。医療・介護に從事する人材不足を解消するためにも、医学部の増員、医師の部活動を看護士など、代行による「コメディカル」の導入などを積極的に押し進めています。

国政に挑んだときから、有権者の方々に訴えてきた「いつでもどこでも、誰でもが、必要なときに、必要な医療と福祉のサービスを受けることが出来る社会」。この実現に向けてむけで参りますので、今後とも皆様方の強いご支援をお願い申し上げます。



えと江渡あきのりさん 皆様へのお約束

1 地域再生と基盤整備

●ふるさとを元気にします!!

2 年金改革

●年金を元気にします!!

3 医療・福祉の充実

●安心を元気にします!!



4 農林漁業の振興

●「青森ブランド」を元気にします!!



5 国際貢献

●日本の外交を元気にします!!



お気軽に立ち寄り下さい。

自由民主党青森県 第2選挙区支部 〒034-0031
TEL 0176-24-3844 FAX 0176-24-3845
十和田市東三番町37-7

『自由民主』を定期購読しましょう。